

Piden al equipo de gobierno de Petrer que devuelva la subvención a la Federación de AMPAS

20/02/2018



El Ayuntamiento de Petrer celebró ayer un pleno extraordinario para tratar **"la eliminación de la subvención de 16.000 euros que recibe la Federación de AMPAS para realizar las actividades extraescolares en todos los centros de Petrer,"** ha explicado el concejal del PP, Óscar Payá. Punto que **se aprobó con los votos del equipo de gobierno conformado por PSOE, IU y Compromís más el de Sí Podem.** Los populares se muestran en contra de esta decisión y explican que **"la federación presentó ayer un escrito de forma urgente para relatar una serie de hechos que demuestran una falta de respeto y**

consideración hacia esta entidad y hacia las Ampas que representa **por parte de la concejala de Educación, Silvia Rodríguez.** La gran parte de las AMPAS quieren que continúe ese sistema de prestación, puesto que además se mantiene vigente el actual convenio para que se realice la Escuela de Verano".

La federación, con el apoyo de diez AMPAS, ha solicitado que se mantenga el convenio actual. "Si la federación es buena para hacer la Escuela de Verano también lo es para coordinar las actividades extraescolares", concluyen.